

# Aumenta el déficit fiscal de Argentina

(AFP y PL)

BUENOS AIRES 21 de feb. — En 1980 el déficit fiscal argentino se elevó a 4 mil 500 millones de dólares y aumentó de 120 por ciento con respecto a 1979, se informó aquí de fuente oficial.

Los ingresos del estado argentino se elevaron a 8 mil 500 millones de dólares, y el déficit fue cubierto en su totalidad mediante la emisión de moneda, según las cifras oficiales.

El presupuesto para 1981, preparado por el ministro de Economía, Alfredo Martínez de Hoz, que dejará su cargo al entrar en funciones el nuevo gobierno el 29 de marzo próximo, contempla una importante compresión de los gastos públicos, pero numerosos funcionarios afirmaron que era irrealista e irrealizable.

Por lo demás, el futuro equipo económico ya está revisando ese presupuesto, según fuentes fidedignas.

En 1980 la inflación con respecto a 1979 fue de 87.6 por ciento en Argentina de acuerdo a informaciones oficiales.

Asimismo, la incertidumbre prevalece en el mercado financiero local a tres semanas de la devaluación del peso que provocó elevadas pérdidas de las reservas monetarias y un alza desenfrenada de las tasas de interés, que aumentará la recesión.

La devaluación del 10 por ciento dispuesta el pasado día tres, la primera en cinco años de gobierno militar, estuvo muy lejos de reportar beneficios para el agro y los sectores exportadores de la economía, asfixiados por una artificial sobre evaluación monetaria que se estima en un 50 por

ciento.

La sobrevaluación del peso que reduce los precios reales de los productos del agro que se cotizan sobre la base del dólar y afecta también la competitividad de los exportadores se suma a las altas tasas de interés y las elevadas cargas impositivas como causas de la recesión que sufre la economía argentina desde mediados de 1979.